

Une nombreuse délégation cubaine assiste à Berlin à la conférence traditionnelle « Rosa Luxemburg »



La Havane, 11 janvier (RHC).- Le Héros de la République de Cuba Gerardo Hernández a fait partie de la délégation de notre pays, qui a assisté à Berlin à la nouvelle édition de la traditionnelle Conférence Rosa Luxemburg.

Sous la devise « Ni Dieux, ni empereur, ni tribun : faites-le vous même ! la rencontre a rassemblé plus de 2000 participants que Gerardo Hernández, a remerciés des nombreuses lettres et photos qu'ont reçu dans les prisons étasuniennes, lui et ses camarades depuis l'Allemagne.

Il a rappelé que le processus de négociations qui a abouti à la libération définitive des cinq n'aurait pas été possible si leur cause était restée dans l'anonymat et si on ne l'avait pas faite connaître dans le monde entier grâce aux efforts et à la ténacité de la solidarité internationale.

Parmi les participants à la conférence de la capitale allemande , se trouvaient l'écrivain et député cubain Alpidio Alonso et le remarquable réalisateur d'audiovisuels et photographe Roberto Chile. À cette délégation s'est jointe aussi une

représentation de l'Ambassade de Cuba conduite par l'Ambassadeur Juan René Mujica.

Tous les participants cubains à la rencontre ont également assisté à un autre moment de la journée, à la première réunion annuelle du Parti Communiste Allemand, au cours de laquelle, on a entendu de nouveau le message de reconnaissance de Gerardo devant des centaines d'amis qui y étaient rassemblés ayant à leur tête le secrétaire général de cette organisation Patrik Köbele.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81047-une-nombreuse-delegation-cubaine-assiste-a-berlin-a-la-conference-traditionnelle-rosa-luxemburg>



Radio Habana Cuba